

Réaction française au "non" norvégien (RTL, 26 septembre 1972)

Source: RTL, Paris, 22, rue Bayard.

Le non de la Norvège. Réaction de Pompidou- RTL [Prod.], 26.09.1972. RTL, Paris. - SON (00:00:43, Montage, Son original).

Copyright: (c) Archives RTL

URL: [http://www.cvce.eu/obj/reaction_francaise_au_"non"_norvegien_rtl_26_septembre_1972-fr-e123353a-7896-4614-8d05-2757f3f879c3.html](http://www.cvce.eu/obj/reaction_francaise_au_)

Date de dernière mise à jour: 23/10/2012

Réaction française au "non" norvégien (RTL, 26 septembre 1972)

[Journaliste] Nous allons nous rendre dans quelques instants à la bourse de Paris, car il est intéressant de savoir comment réagit le marché français après le « non » norvégien à l'Europe des Dix. Avant cela, je voudrais vous faire part de la réaction française, celle du président Pompidou, en prenant connaissance du résultat du référendum. Le chef de l'État regrette ce résultat mais exprime l'espoir qu'il n'aura pas d'incidence sur le référendum danois de la semaine prochaine. Cela dit, monsieur André Bettencourt, le bras droit de Maurice Schuman, qui se trouve actuellement à Bruxelles, a déclaré tout à l'heure que ce vote norvégien n'était pas une surprise totale puisque, au cours des dernières semaines, la France avait été tenue informée des difficultés qui se faisaient jour et des divisions qui se manifestaient dans l'opinion publique de Norvège. J'ajoute que les Norvégiens se sont retirés ce matin de tous les groupes de travail de la Communauté européenne.